

# Nur ein Ehrenpunkt

Lediglich einen Ehrenpunkt konnte die zweite Jugendmannschaft des Badminton Clubs Rot-Weiß Borbeck aus dem Spiel gegen den Homburger TV nach Hause bringen. Verena Keul und Miriam Blottko siegten in ihrem Damendoppel deutlich in zwei Sätzen. Die zweite Nachwuchsmannschaft der Rot-Weißen belegt den 5. Tabellenrang in der Bezirksklasse.

Gegen den VfL Gladbeck 1921 musste sich die Borbecker Minimannschaft mit 2:4 geschlagen geben. Leon Staudinger und Nadine Schürmann setzten sich in ihrem Doppel durch und Nadine Schürmann gewann ihr Einzel und sicherten den Borbeckern damit den sechsten Tabellenrang.